

La nación

Elite, 1.448. zk., 1953-07-04.

- *Hay muchas personas y grupos –dijo Mr. Milton Eisenhower refiriéndose a la Ley Simpson– que han propuesto leyes de este tipo. Sin embargo mi hermano apoya el comercio libre entre los pueblos del mundo y no es partidario de las medidas restrictivas.*

- Dijo también que no cree que ningún *economista de reputación* crea en la influencia de la paz en Corea sobre asuntos económicos del mundo.

- El New York Times considera "el paso más importante dado hasta ahora por el nuevo régimen en la esfera de las relaciones interamericanas" el viaje de Mr. Milton Eisenhower a los diez países sudamericanos. El Dr. Eisenhower dijo en Caracas que actualmente hay en el Congreso norteamericano un proyecto de ley para crear una comisión encargada de estudiar las relaciones económicas de los Estados Unidos con los demás países, la que estará compuesta de 17 personas: 7 nombradas por el Presidente, 5 por la Cámara de Representantes y 5 por el Senado; la ley fué aprobada ya en la Cámara Baja. "Una mayor libertad en el intercambio comercial, propugna mi hermano" y "más comercio y menos ayuda", dijo ratificando el propósito de Washington. Es evidente la preocupación americana por establecer bases sólidas de cooperación económica entre los países del continente americano. Mr. Cabot declaró también que la cuestión de mayor importancia en la Décima Conferencia Interamericana será la económica.

- Fueron entregados varios informes al alto representantes americano durante su estancia en Caracas: La Cámara Agrícola de Venezuela pedía: *Tolerancia y comprensión para las medidas de carácter proteccionista adoptadas por Venezuela con respecto a determinados productos nacionales; Seguridad para el petróleo venezolano de su participación sin restricciones en el mercado mundial; Estímulo a la inversión de capitales norteamericanos en Venezuela; Intensificación de la ayuda técnica.* Unión Nacional de Cultivadores de Tabaco: "La característica suntuaria del consumo de cigarrillos justifica cualquier gestión que se haga para impedir el crecimiento de su importación y por tanto para *excluir el rubro "cigarrillos" del Tratado de Comercio con los Estados Unidos*". La Cámara de Industriales: *... de acuerdo con los principios de cooperación técnica de los países altamente desarrollados con los países de escaso desenvolvimiento industrial, se asigne a nuestro país, en la medida acomodada a su ritmo de crecimiento y a las posibilidades de su población y de sus riquezas naturales, la fracción que legítimamente le corresponde en los recursos para ayuda técnica y en los materiales básicos indispensables para el desarrollo de sus empresas industriales.* La Cámara de Comercio Americana: "Nuestra Cámara cree sinceramente que nuestra defensa de la posición de Venezuela en oposición a ciertos intereses regionales proteccionistas en los Estados Unidos son al

mismo tiempo una defensa de los intereses de la mayoría del pueblo y el comercio norteamericanos".

- *En el curso de un año –dijo el Ministro de Relaciones Interiores, Dr. Laureano Vallenilla Lanz– la "Semana de las Fuerzas Armadas" se ha transformado en la "Semana de la Patria". Así debe ser, porque un ejército es una Patria y Venezuela es el fruto del esfuerzo armado de sus hijos.*

- "La Institución de la 'Semana de la Patria' –añadió en el acto especial que se llevó a cabo en el Teatro Municipal– está muy lejos del sentido decorativo que durante años y años inspiró la celebración de fiestas nacionales. El actual régimen no podía tomar tan sagrado nombre con propósitos de propio lucimiento. Mucho menos con intención demagógica para formar muchedumbres que marchen bajo un lema pomposo".

- El Ministerio de Justicia informó que las ventas de los productos salidos de los talleres de trabajo y explotaciones agrícolas de la Penitenciaría General de San Juan de Los Morros, la Colonia de Trabajo de El Dorado y la Cárcel Modelo de Caracas, alcanzó a 1.103.629,76 bolívares.

- El Nuncio de Su Santidad, Monseñor Lombardi, impuso la Orden de San Gregorio Magno, donada por Su Santidad el Papa Pío XII, al señor Arthur Proudfit, Presidente de la Junta Directiva de la Creole Petroleum Corporation. *Desde el solio pontificio –dijo Mr. Proudfit en contestación a las palabras del Nuncio de S.S.– el Santo Padre, todo bondad, sabiduría y amor por el género humano, se ha dignado fijar sus ojos en mi humilde persona. "...yo considero que debo a la orientación cristiana de la empresa esta solemne distinción que sobrepasa muchísimo mis méritos personales".*

- La superproducción de ganado sigue arrojando un excedente mensual de 800 a 1.000 novillos, según informó un dirigente de "Ganaco", añadiendo que hay abarrotados seis mataderos de San Fernando con más de 10.000 reses sin beneficiar por falta de mercado.

- Según informaciones preliminares publicadas por la Oficina Central del Censo Nacional, se han censado 98.823 individuos de la población indígena de Venezuela, distribuidos en 26 tribus, de las que los Guajiros (16.793), Guaicas (15.120) y Guaharibos (10.027), son las tres primeras en orden de importancia. La más reducida en núcleo es la de los Chiricoas, con 82 individuos.

- Concluyeron las labores de la Convención Sindical Nacional Petrolera nombrando un Comité Unico para que *elabore, discuta y suscriba* un Contrato Unico con las compañías. El Comité está integrado por delegados de 20 organizaciones.

- El Concejo Municipal aprobó en sesión del viernes (26) un contrato para colocar 1.000 parquímetros en la capital. De ellos, 500 estarán instalados para fines de año.

- La Flota Grancolombiana obtuvo un préstamo de dos millones de dólares del Bank of America para financiar la construcción de seis barcos por valor de 12 millones de dólares.
- El déficit de arroz para este año en Venezuela es de 4.000 toneladas, que serán importadas de Nicaragua y EE.UU.
- Por *asuntos familiares* llegó a Caracas el General Eleazar López Contreras, quien declaró a un periodista estar *definitivamente desvinculado de la política*.